

# 玉ねぎの収穫をしました。「玉ねぎってくさ〜い」 → でも食べてみると・・・？

## とれたて新たまねぎおいし〜い！

6月10日（月） つき組



園庭横にある畑の玉ねぎを収穫しました。「取れた！」「大きいのがあったよ」「見て、こんなに取れた」「赤ちゃん玉ねぎもあった〜」と次々見せてくれた子どもたちです。

折角なので収穫した玉ねぎをすぐ味わってほしいと、クッキングの計画と準備はしていたところ、子どもたちからも「お料理して食べたい」という声が！「じゃあ、玉ねぎ収穫したら今日食べちゃおうか」と保育者が伝えると「やったー！」と喜んでいました。



保育室に戻り、改めて玉ねぎの匂いを嗅いでみると「くさっ！」「え、匂いしないよ？」「下の丸いところが臭い」と玉ねぎの匂いに思わず顔をしかめたり、鼻をつまんだり……。

みんなで順番に皮も剥いて、クッキングの下準備をしました。

一輪車で何往復もしないと運べないほど、たくさん収穫出来ました！



バターで焼いていくと「ジュ〜って音がする」「なんかいい匂いになってきた」と音や匂いに気付いたり、「今入れた白いの、何？」「砂糖じゃない？」「塩やと思う」と調味料に興味を持ったりしていました。

焼いた玉ねぎを給食と一緒に食べると「美味しい」「バターの味する」「さっき入れたの分かった、塩や」と味わいながら食べていました。中には何度もおかわりをしてたくさん食べた子もいましたよ。

